

Affirmation 1 : Il n'est pas convenable de poser des questions sur la doctrine, les enseignements, les règles et l'histoire de l'Église.

En groupe, discutez de l'exactitude de l'affirmation 1. Lisez Joseph Smith, Histoire 1:10-13 et discutez de la façon dont le fait de poser des questions a changé la vie de Joseph Smith. Lisez ensuite les déclarations suivantes de dirigeants de l'Église :



La recherche est à l'origine du témoignage. Certaines personnes peuvent se sentir mal à l'aise ou indignes parce qu'elles se posent des questions sérieuses concernant l'Évangile, mais c'est un sentiment qu'elles ne doivent pas éprouver. Poser des questions n'est pas un signe de faiblesse, c'est un préalable à la progression.

Dieu nous commande de chercher des réponses à nos questions et tout ce qu'il nous demande, c'est de chercher 'd'un cœur sincère, avec une intention réelle, ayant foi au Christ' (Moroni 10:4). Si nous le faisons, la vérité de toutes choses peut nous être manifestée « par le pouvoir du Saint-Esprit » (Moroni 10:5).

N'ayez pas peur ; posez des questions. Soyez curieux, mais ne doutez pas ! Tenez-vous toujours fermement à la foi et à la lumière que vous avez déjà reçue. (« Dieter F. Uchtdorf : The Reflection in the Water », *Church News*, 1er novembre 2009, thechurchnews.com)



Posez vos questions au Seigneur et à d'autres sources dignes de foi. Étudiez avec le désir de *croire*, non avec l'espoir de trouver un défaut dans le récit de la vie d'un prophète ou une incohérence dans les Écritures. Arrêtez de nourrir vos doutes en les ressassant avec d'autres personnes qui doutent. Laissez le Seigneur vous guider dans votre parcours de découverte spirituelle. (Russell M. Nelson, « Le Christ est ressuscité : la foi en lui déplacera les montagnes », *Le Liahona*, mai 2021, p. 103.)

Il y a des questions fondamentales et des questions secondaires. Répondez d'abord aux questions fondamentales. Toutes les questions et toutes les vérités ne sont pas égales. Les questions fondamentales sont les plus importantes. Tout le reste est secondaire. Il n'y a que peu de questions fondamentales. Je vais en mentionner quatre.

1. Y a-t-il un Dieu qui est notre Père ?
2. Jésus-Christ est-il le Fils de Dieu, le Sauveur du monde ?
3. Joseph Smith était-il un prophète ?
4. L'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours est-elle le royaume de Dieu sur la terre ?

Par contraste, il y a une infinité de questions secondaires. [...]

Si l'on répond aux questions fondamentales, les questions secondaires reçoivent également une réponse, ou leur importance se dissipe, alors on peut gérer les choses que l'on comprend et celles que l'on ne comprend pas, celles avec lesquelles on est d'accord et celles avec lesquelles on ne l'est pas sans pour autant abandonner le navire. (Lawrence E. Corbridge, « Stand forever », réunion spirituelle de l'université Brigham Young, 22 janvier 2019, speeches.byu.edu)

Discutez des questions suivantes :

- Que pense le Seigneur de nous lorsque nous lui posons des questions ? Que pouvons-nous recevoir du Seigneur lorsque nous lui posons nos questions ?
- Quelle est la différence entre une question posée avec foi et une question posée en doutant ? (Pour approfondir votre étude, lisez Alma 22:4-12 comme exemple de questions posées avec foi et Alma 11:21-22, 26-35 comme exemple de questions posées en doutant.)
- Pourquoi est-il important de faire la différence entre les questions fondamentales et celles qui sont moins importantes ? Que risque-t-il de se passer si nous négligeons les questions fondamentales et nous concentrons uniquement sur celles qui sont secondaires ?
- Comment le fait de poser vos questions au Seigneur, à des personnes fidèles ou de chercher des réponses dans des sources édifiantes a-t-il favorisé l'apprentissage et la progression dans votre vie ?

En fonction de ce que vous avez appris dans cette discussion, écrivez une version corrigée de l'affirmation 1. Soyez prêt à lire l'affirmation que vous avez modifiée et à expliquer au groupe ce que vous avez appris.